

〈学校教育目標〉  
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成  
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校  
令和元年7月17日  
第16号

## 観劇会で感激！！山の手事情社来校

7月11日（木）、10時から約1時間半、本校体育館で山の手事情社による観劇会を開催しました。維新幼稚園児と先生、地域の方や保護者の方も数名が参加してくださいました。ありがとうございました。



まずは体を動かしてのウォーミングアップ。これで会場の雰囲気が和らぎました。



さすがが役者さん。どんなテーマでもすぐに上手に表現されます。



5人で「幸福の王子」を演じられました。衣装も小道具もなく、児童用机・椅子のみを使って臨場感あふれる演技を見せてくださいました。



全員で発声練習をしました。大きな声を出すコツを教えてくださいました。



テーマは「歩く。」スローモーションでも5人の息がぴったり。



劇団の方に握手を求める児童がたくさんいました。

最後に劇団の方と一緒に参加者全員で記念撮影。



## 教育長訪問！ 県教職員課長訪問！

7月4日（木）に総社市教育委員会山中教育長、服部部長、濱田指導主幹がお見えになりました。短時間ではありましたが、全クラスの授業を参観され、児童の元気いっぱいの授業風景に満足して帰られました。7月9日（火）には岡山県教育委員会教職員課の平田課長がお見えになり、こちらも全クラスの授業を参観されました。

1年生の前田咲冬君が熱心に国語の勉強をしている様子を参観される平田課長さん。指導者は加藤先生。



